



3 Pièces

68 m²

Réf. 17834

897 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Niché dans un écrin de verdure préservé en plein centre de Juan-les-Pins, à la lisière d'une prestigieuse avenue, cette maison typiquement juanaise du début du XX^e siècle incarne à la perfection l'art de vivre de la Côte d'Azur. Située dans ce secteur résidentiel confidentiel et très recherché, qui a séduit en son temps Hemingway et Fitzgerald, la propriété offre un environnement privilégié et calme en plein cœur de la ville. Elle s'avère idéale pour profiter entièrement à pied des plages, des restaurants chaleureux, des commerces et de la célèbre Pinède Gould, haut lieu culturel du festival ...

Nestled in a preserved green setting in the heart of Juan-les-Pins, bordering a prestigious avenue, this typical early 20th-century Juan-les-Pins house perfectly embodies the art of living on the French Riviera. Located in this discreet and highly sought-after residential area, once frequented by Hemingway and Fitzgerald, the property offers a privileged and tranquil environment in the very center of town. It is ideal for enjoying the beaches, inviting restaurants, shops, and the famous Pinède Gould, a cultural hub of the Jazz à Juan festival, all within walking distance. From the moment you ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com



Suggestion d'aménagement 3D

ESPACES
ATYPIQUES
Suggestion d'aménagement 3D